

Paisaje y paisanaje



Michael Jackson.

Las discográficas siguen exprimiendo el legado de Jackson

(EFE) La discográfica Epic Records de Sony, en acuerdo con la entidad gestora del legado de Michael Jackson, sacarán al mercado el próximo 13 de mayo un nuevo álbum con ocho temas inéditos del rey del pop, "Xscape", según informó ayer la compañía de música. El disco fue producido por el consejero delegado de Epic Records, L.A. Reid, quien tuvo «acceso ilimitado a los tesoros que representan cuatro décadas de material en las que Jackson había completado las voces», según dice el comunicado enviado ayer a la prensa.



Fotograma de Noé.

La película sobre Noé convence al público de Estados Unidos

(EFE) Noé, la arriesgada propuesta de Darren Aronofsky acerca del diluvio universal, convenció al público estadounidense en su estreno con ingresos de 32 millones de euros, informó la web especializada Box Office Mojo. La cinta, un gran espectáculo sobre el relato bíblico, gira en torno al personaje de Noé y sus visiones apocalípticas y está protagonizada por Russell Crowe, Jennifer Connelly, Ray Winstone, Emma Watson, Logan Lerman y Anthony Hopkins, entre otros. En la segunda plaza aparece Divergente, con 19,2 millones de euros.

Al cierre.



CARRASCO



Los 'Mayores sin reparos' se van al Festival de Cine

(CANARIAS7) El salón de actos del Cabildo acogió, en la mañana de ayer, un pase cinematográfico de la sección *Mayores sin reparos* del Festival de Cine de Lanzarote, que se celebra estos días. Las proyecciones trataron temáticas dirigidas a los usuarios de las residencias del Hospital Insular, San Roque (Tinajo), las AMMA de Tías y Haría, y el centro de día Las Cabreras. Asistieron también voluntarios y personal de estos centros. Alberto Durán, monitor y animador del Insular se encargó de presentar la sesión, que contó con la presencia de la actriz majorera Lorenza Machín, protagonista del cortometraje *A vivir* (Ángel Valiente, 2012).

Crece las pymes lideradas por mujeres

» La Cámara asesoró en un año a 31 nuevas empresarias

CANARIAS7 / ARRECIFE

Las mujeres siguen incrementando su presencia en el ámbito empresarial de Lanzarote, según datos de la Cámara de Comercio, que entre abril de 2013 y marzo de 2014 atendió 1.723 consultas (318 de ellas presenciales) en su gabinete de apoyo empresarial a la mujer. De entre ellas, en el citado periodo se tiene constancia de que «al menos 31 mujeres constituyeron su empresa con el apoyo del programa y están funcionando actualmente», indica el ente cameral.

Con estos datos, la Cámara lanzaroteña se convierte en líder de Canarias en el asesoramiento

a mujeres a través del programa de asesoramiento Paem y en el séptimo lugar de la clasificación española, con una valoración de 98,2 puntos, según consta en el Consejo Superior de Cámaras de Comercio de España en el mes de febrero de 2014.

Las mujeres que utilizan el servicio de apoyo empresarial tienen «perfiles muy diversos», de manera que algunas llegan en la primera fase de incubación de la idea mientras que otras lo hacen con el proyecto definido, «en busca de un asesoramiento más especializado como son los planes de viabilidad o los planes de empresa», explican fuentes de la Cámara. Entre abril de 2013 y marzo de 2014 la entidad prestó asesoramiento para la elaboración de 46 planes de empresa.

Dentro de los proyectos e ideas de negocio que se plantean,

destacan las relacionadas con el sector comercial y de servicios. «Repuntan los negocios vinculados a la hostelería, la enseñanza o la belleza, y llama especialmente la atención el empuje de actividades innovadoras relacionadas con la tecnología», indica.

La puesta en marcha del vivero de empresas, que se ubica en el centro de innovación de la Cámara, ha supuesto, a este respecto, un «aliciente» para emprendedores que apuestan por la innovación y la tecnología. «Es el caso de una de las empresas creadas en el Paem, Lanzarote APP, con Cristina Alayón al frente de la misma, que ha diseñado una aplicación móvil que cuenta ya con más de diez mil descargas y sigue creciendo exponencialmente, informando sobre toda la oferta de ocio y actividades de la Isla», aduce el ente.



Emprendedoras. Encuentro de empresarias rurales, en junio de 2012.

